

Bupati Asahan, H. Surya, BSc Dukung Program DPC LSM GANN Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.JURNALIS.ID

Jun 4, 2024 - 01:24



ASAHAN - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) LSM GANN (Generasi Anti Narkotika Nasional) Kabupaten Asahan dan beberapa pengurus melakukan audiensi dengan Bupati Asahan H. Surya, BSc di ruang kerjanya, Kantor Bupati Asahan, pada Jumat, (31/05/2024), yang juga dihadiri Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat, Buwono Pradana, S. Ip, M. Si, Kesbangpol Kabupaten Asahan, Ahmad Nizar Simatupang, Kadis Kominfo Kabupaten Asahan, H. Syamsuddin, S.H., M.H., Kabag Protokol Setdakab Asahan, Darwinsyah Lubis,



Pada audiensi tersebut, Ketua DPC LSM GANN Kabupaten Asahan, Deddy Pisau Lima Surbakti, SP, didampingi Sekretaris DPC LSM GANN Kabupaten Asahan, Edward Banjarnahor, Bendahara DPC LSM GANN Kabupaten Asahan, Kalbarita, Wakil Ketua, Sri Wahyuni, Wakil Sekretaris, Meyra Adrininggrum, Ketua Divisi Usaha, Dana, Koperasi dan UMKM, Sugiarto Marjono (Babe), Divisi Peranan Wanita, Perlindungannya Anak/Srikandi, Najla, Divisi Satuan Mahasiswa dan Pelajar, Nurul Aulia.

Dalam kesempatan tersebut, Ketua DPC LSM GANN Kabupaten Asahan Deddy Pisau Lima Surbakti, SP mengucapkan terima kasih kepada Bupati Asahan yang telah berkenan menerima audiensi kami pada pagi hari ini. "Audiensi ini bertujuan untuk bersilaturahmi sekaligus memperkenalkan kepengurusan DPC LSM GANN Kabupaten Asahan yang baru", ujarnya.

Deddy juga mengatakan, pada 22 Juni 2024 DPC LSM GANN Kabupaten Asahan akan mengadakan kegiatan Talk Show dalam rangka memperingati Hari Anti Narkotika Internasional yang akan dilaksanakan di GOR (Gedung Olahraga). Diharapkan kepada Bupati Asahan dapat hadir pada acara tersebut. "DPC LSM GANN Kabupaten Asahan siap mendukung dan membantu mensukseskan visi dan misi Pemerintah Kabupaten Asahan", tandasnya.



Diberi kesempatan oleh Bupati untuk menambahkan apa yang menjadi harapan DPC LSM GANN Kabupaten Asahan, Sekretaris DPC LSM GANN Kabupaten Asahan, Edward Banjarnahor berharap kepada Bupati Asahan untuk mendukung rencana kegiatan sosialisasi terkait bahaya penyalahgunaan narkoba ke 25 Kecamatan se-Kabupaten Asahan dan sekolah sekolah tingkat SMP dan SMA.

Menanggapi audiensi ini Bupati Asahan mengatakan, Pemerintah Kabupaten Asahan mengucapkan terima kasih kepada DPC LSM GANN Kabupaten Asahan yang telah bersedia membantu Pemerintah Kabupaten Asahan mensukseskan visi dan misinya "Mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter". "Pemerintah Kabupaten Asahan juga akan mendukung serta membantu setiap program DPC LSM GANN Kabupaten Asahan, selama program tersebut tidak menyalahi dari aturan yang berlaku", ungkapnya.

Terkait rencana kegiatan ke 25 Kecamatan, Bupati Asahan siap mendukung. Namun sebelum turun ke kecamatan kecamatan diharapkan terlebih dahulu menyurati ke Bupati melalui Asisten Pemerintah dan Kesejahteraan Rakyat agar Pemkab. Asahan melalui Asisten Pemerintah dan Kesejahteraan Rakyat berkoordinasi dengan Camat dan Camat berkoordinasi dengan kelurahan / desa.

Untuk kehadiran pada kegiatan Hari Anti Narkoba Internasional tersebut, Bupati Asahan mengatakan, "Insyaallah saya akan hadir pada acara tersebut, apabila tidak ada kegiatan diwaktu yang sama. Apabila ada kegiatan diwaktu yang sama, saya akan menghunjuk Pejabat di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan untuk menggantikan saya", kata Bupati

Dipenghujung acara tersebut, Ketua DPC LSM GANN Kabupaten Asahan menyerahkan proposal permohonan bantuan dana hibah kepada Bupati Asahan dan proposal permohonan bantuan dana Talk Show dalam memperingati Hari Anti Narkotika Internasional (HANI) kepada Kakan Kesbangpol Asahan dan diakhiri dengan foto bersama. **Edward Banjarnahor**